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Коротко: Лесной

В городской Думе
Постановление отменено

Стали известны новые факты в деле о наезде депутата городской Думы на человека

Почему не работает баня?  
«Ну вот, ленточку разрезали, все торжественно похлопали, а баня не 

работает!» - возмущались, начиная с понедельника, лесничане.  
Почему не работает баня № 3, которую, как мы помним, приняли накану-

не 1 октября? Как нам пояснили в администрации Лесного, причина – в па-
рогенераторе, который оказался не совсем исправен. В настоящее время 
специалисты комбината «Электрохимприбор» делают все возможное, что-
бы доработать схему подачи пара. И к четвергу-пятнице эту работу плани-
руют закончить.

Почтовый ящик – 
для патронов?

В редакцию обратился житель дома 17 по улице Ленина в Лесном, сооб-
щивший, что в один из дней конца сентября в одном из подъездов при уча-
стии понятых сотрудники ОВД Лесного извлекли из почтового ящика пакет с 
патронами. На расспросы жильцов милиционеры не ответили. Читатель ин-
тересуется – что это было?

По информации ОВД МВД России в Лесном, таким образом была произве-
дена сдача патронов. Видимо, их хозяин не хотел «светиться», ведь незакон-
ное хранение патронов влечет за собой ответственность вплоть до уголов-
ной. В милицию поступил соответствующий звонок, возможно, от владель-
ца патронов, сотрудники ОВД провели изъятие, и сейчас возбуждено дело и 
устанавливается происхождение данных частей оружия.  

С дн¸м рождения, школа!
Большим праздничным концертом отметит свой 14-й день рождения 

Детская хореографическая школа Лесного. 10 октября на сцене школы со-
стоится концерт, в котором примут участие лучшие танцевальные коллекти-
вы школы. В программе концерта «Вдохновение» будут уже известные и по-
любившиеся зрителям номера, и, конечно, премьеры. Начало в 16 часов, 
вход свободный. Приходите поздравить Детскую хореографическую школу 
с днем рождения!

Социальный абонемент 
для пенсионеров

Вниманию пенсионеров города Лесного!
Планируя новый филармонический сезон 2009-2010 годов, администра-

ция городского филиала сумела убедить руководителей Свердловской фи-
лармонии в необходимости социального абонемента для пенсионеров и ма-
лоимущих граждан.

Такой абонемент состоит из трех концертов с широким диапазоном му-
зыкальных жанров (от фольклора до джаза) и называется «Музыка для 
души». Цена абонемента 150-200 рублей, то есть стоимость билета на 
один концерт – 50-70 рублей. К сожалению, из 13 тысяч пенсионеров Лес-
ного такой уникальной возможностью воспользовались лишь около сотни 
горожан. Но время еще есть. Первый концерт абонемента «Музыка для 
души» состоится 25 октября в 16 часов.

Лучший в «мини» 
и «супермини» 

В городе Полевском, на соревнованиях по картингу, посвященных памяти 
Игоря Беглецова, первое место в классе «супермини» и третье место в клас-
се «мини» занял Иван Куликов, воспитанник объединения «Картинг» Центра 
детского творчества. Подготовил спортсмена Юрий Германович Алчебаев, 
педагог дополнительного образования ЦДТ. Еще один его воспитанник, Кон-
стантин Исакин, на этих соревнованиях в классе «мини» пришел седьмым.

Соб. инф.

Стипендия губернатора – 
профлицеисту

В 2008 году была учреждена стипендия губернатора Свердловской об-
ласти «За успехи в освоении рабочей профессии» для обучающихся по про-
граммам начального профессионального образования. Эту высокую награду 
в прошлом учебном году получил учащийся нашего лицея Артем Кислицын.

25 сентября 2009 года во второй раз состоялось вручение стипендии луч-
шим учащимся, проявившим выдающиеся успехи в освоении образователь-
ной программы. И на сей раз стипендия была вручена еще одному из наших 
учащихся – Денису Третьякову. Денис обучается в лицее по профессии «на-
ладчик станков и оборудования в механообработке» (мастер производствен-
ного обучения Елена Геннадьевна Ленченко) третий год. Он показывает 
только отличные и хорошие результаты промежуточных аттестаций, являет-
ся победителем лицейских и окружных олимпиад профессионального мастер-
ства, активно участвует в общественной жизни образовательного учреждения.

Коллектив учащихся, преподавателей и мастеров производственного обу-
чения от всей души поздравляет Дениса Третьякова и его родителей Алек-
сандру Валерьевну и Александра Геннадьевича с заслуженной наградой.

Н. БАЦУНОВА, директор ПЛ-78.

Лесной опутан сетью… 
кабельной

Важно 
говорить   
о СПИДе

Международная неделя письма 
проходит в Свердловской области с 
5 по 11 октября. В этом году в рам-
ках Международной недели пись-
ма (приуроченной к празднованию 
9 октября – Всемирного дня почты) 
в свердловских учебных заведени-
ях стартовала акция «Напиши пись-
мо и расскажи, почему важно гово-
рить о СПИДе». Организаторами ак-
ции выступили Свердловский фи-
лиал Почты России и Свердловский 
областной центр по профилактике и 
борьбе со СПИДом.

В рамках акции в школах обла-
сти проходят открытые тематические 
уроки с привлечением работников 
Центра проблем СПИДа. Учащимся 
предложено написать сочинение эпи-
столярного жанра на тему «Напиши 
кому-нибудь письмо и расскажи, по-
чему важно говорить о СПИДе и за-
щищать от него друг друга». Все пись-
ма примут участие во Всероссийском 
конкурсе «Лучший урок письма», а 

На состоявшемся 30 сентября
 заседании Думы был уточнен 

бюджет городского округа на 
2009 год. Сумма в 2 053 000 руб-
лей – государственная поддерж-
ка в виде субсидии из областно-
го бюджета по межбюджетному 
трансферту будет направлена 
МУ «Управление образования» в 
соответствии с ранее принятой 
программой на ремонт несколь-
ких помещений в образователь-
ном лицее и школе 64. 
Кроме того, было принято реше-

ние по увеличению доходной части 
бюджета по межбюджетному транс-
ферту на сумму 2 322 000 рублей. 
Эта сумма будет выделена отделу 
культуры с целью обеспечения мер 
социальной поддержки по бесплат-
ному получению детьми-сиротами и 
детьми, оставшимся без попечения 
родителей, художественного обра-
зования в муниципальных образова-
тельных учреждениях дополнитель-
ного образования, в том числе в до-
мах детского творчества, школах ис-
кусств. В этой связи денежные сред-
ства на сумму 270 000 рублей МУ 
«Управление образования» будут 
уменьшены.

Была утверждена целевая про-
грамма социальной поддержки на-
селения на 2010 год, в соответствии 
с которой будет выделено 6 915 700 
рублей. Мероприятия, предусмотрен-
ные программой, касаются почти 

5000 жителей Лесного. Здесь и опла-
та проезда на гемодиализ людям с за-
болеванием почек, и материальная 
помощь донорам, и предоставление 
скидки семьям, имеющим детей инва-
лидов, в размере 50% установленной 
платы за содержание и ремонт жило-
го помещения, и другие меры соци-
альной поддержки иным категориям 
граждан. На заседании Думы утверж-
дены изменения в Правила земле-
пользования и внесены изменения в 
муниципальную программу «Созда-
ние системы кадастра недвижимости 
на территории ГО «Город Лесной» на 
2008-2010 годы». 

По решению Думы «Об установ-
лении должностей муниципальной 
службы в органах местного само-
управления ГО «Город Лесной» их 
названия теперь приведены в соот-
ветствие с законодательством.

В завершение заседания депу-
таты предоставили слово предсе-
дателю общественной организации 
«Добровольная народная дружина» 
А.И. Сасу для отчета о деятельно-
сти дружины за прошедший пери-
од. Учитывая важность работы, про-
водимой для города по охране пра-
вопорядка, депутаты и глава округа 
высказали предложения о повыше-
нии эффективности деятельности 
ДНД в городском округе.

Пресс-служба Думы 
ГО «Город Лесной».

Напомним, 30 августа минув-
шего года на территории ГО «Го-
род Лесной» произошло дорож-
но-транспортное происшествие 
со смертельным исходом: ма-
шина, за рулем которой сидела 
депутат городской Думы Люд-
мила Есаулкова, наехала на че-
ловека.
По факту ДТП было возбуж-

дено уголовное дело по призна-
кам преступления, предусмотрен-
ным статьей 264 Уголовного ко-
декса РФ «Нарушение правил до-
рожного движения и эксплуатации 
транспортных средств», проведены 
следственные действия и судебно-
автотехническая экспертиза. В ито-
ге уголовное дело было прекраще-
но в связи с отсутствием в действи-
ях водителя Л. Есаулковой состава 
преступления.

Сегодня ситуация изменилась.

Редакция располагает письмом 
за подписью заместителя проку-
рора области, старшего советника 
юстиции А. Чернышева на запрос 
депутата Областной Думы Законо-
дательного Собрания Свердлов-
ской области К.В. Баранова, в кото-
ром говорится о том, что прокурату-
рой области проведена проверка по 
жалобе В.С. Гуськова и А.А. Гусь-
ковой (родственников погибшего) 
от 04.12.2008 по уголовному делу 
№ 47749, в ходе которой установле-
но следующее (далее – цитата).

«Данное уголовное дело возбуж-
дено 01.09.2008 по ч.2 ст.264 УК РФ 
по факту дорожно-транспортного 
происшествия, в результате которо-
го погиб Гуськов Ю.С.

25.01.2009 следственным отделом 
при ОВД МВД России в г. Лесной вы-
несено постановление о прекраще-
нии уголовного дела в связи с отсут-

ствием в действиях водителя Еса-
улковой Л.В. состава преступления, 
предусмотренного ч. 2 ст. 264 УК РФ.

Изучение уголовного дела в ап-
парате прокуратуры области пока-
зало, что принятое процессуаль-
ное решение является незакон-
ным и необоснованным, в связи с 
чем прокуратурой ЗАТО г. Лесной 
по указанию прокуратуры области 
приняты меры к отмене указанного 
постановления.

09.09.2009 постановление о пре-
кращении уголовного дела отмене-
но. Материалы дела направлены 
в Следственный комитет при МВД 
России для установления срока до-
полнительного следствия.

Ход и результат расследования 
дела взяты на контроль».

Подготовила 
Анастасия СЕРГЕЕВА.

также в международном молодежном 
конкурсе сочинений эпистолярного 
жанра, организованном Всемирным 
почтовым союзом и ЮНЕСКО.

Школьники
всё-таки 

будут изучать 
религию

С четвертой четверти курс «Ос-
новы религиозных культур и свет-
ской этики» в качестве эксперимен-
та введут для школьников 18 реги-
онов страны, в том числе и Сверд-
ловской области. За это время уче-
ники должны определиться с инте-
ресами.

Курс состоит из 6 частей, можно 
изучать православие, иудаизм, ис-
лам, буддизм, культурологические 
особенности этих религий или свет-
скую этику. Родители нового предме-
та побаиваются. Хотя, как уверяет 
министр образования Свердловской 
области Александр Соболев, чело-
век просто должен иметь представ-
ление о том мире, в котором живет.

Школы ждут трудности организа-
ционного характера: детей придет-

ся делить на 6 групп, что для мно-
гих школ проблематично. И это еще 
не самые большие сложности – го-
раздо труднее переподготовка учи-
телей. Помогать педагогам в освое-
нии нового курса будут представите-
ли конфессий.

РЖД 
и Роснефть 

не продаются
Одна из мер по борьбе с де-

фицитом бюджета рассмотрена 
на днях на совещании у премье-
ра Владимира Путина. Государ-
ство намерено разрешить прива-
тизацию государственного имуще-
ства. Власть планирует выставить 
на продажу часть госпакетов в ком-
паниях и холдингах. В настоящее 
время правительство составляет 
список объектов для приватизации. 
По словам первого вице-премьера 
Игоря Шувалова, крупнейших гос-
корпораций, таких как Роснефть и 
РЖД, в списке нет, а вот морские и 
речные порты, а также аэропорты 
предложены к продаже.

В. КОРОТКИЙ.

С 2007 года в Лесном пред-
приятием «Трансинформ» ве-
дется строительство оптово-
локонной сети. Первыми, кто 
смог увидеть на экранах сво-
их телевизоров расширен-
ный набор каналов, стали жи-
тели нового района, затем ка-
бельное телевидение пришло 
в район вахты, в центр города 
и теперь уже, в октябре 2009-го 
года, работы ведутся в районе 
62 квартала.
- Весь 2008 год ушел на отладку 

сетей, - рассказывает главный инже-
нер предприятия «Трансинформ» 
Евгений Масленников. - Прежде 
чем проложить оптический кабель по 
городу и довести сигнал до каждого 
дома, нужно было построить оптиче-
скую головную станцию и узел теле-
матических служб и передачи данных, 
так как по этому кабелю мы предо-
ставляем услуги доступа в сеть. Наша 
сеть – мультисервисная, и ее буду-
щее – за провайдерскими услугами.

В 2012 году прекращается веща-
ние в аналоговом виде. Но жители 
Лесного не ощутят в этой связи ника-
ких неудобств, так как первый и вто-
рой канал уже находятся в оптоволо-
конной сети, и когда мы производим 
перенастройку телевизоров наших 
абонентов, они даже не замечают, 
что перешли с эфирного способа по-
лучения этих каналов на кабельный.

Старые модели телевизоров не 
поддерживают цифровой сигнал, сле-
довательно, их владельцам не обой-
тись без цифровой приставки. Для 
цифрового телевидения существует 
три стандарта приставок и еще один 
стандарт для приема IP-TV. Спутни-
ковое вещание представлено такими 
крупными компаниями, как «НТВ+», 
«Триколор», «Радуга». В стандар-
те DVD-C вещают многие кабель-
ные операторы России, то есть все 
кабельщики, у которых есть «циф-
ра», а эфирщики вещают в стандар-
те DVB-T. И будущее телевидения – 
за цифровыми стандартами вещания. 

На «большой земле» пакет ка-
налов, какие есть и у нас, стоит от 
150 рублей и выше, у нас – 95 руб-
лей, – поясняет Евгений Михайло-

вич. – С учетом того, что мы не бе-
рем нелегально каналы, со всеми 
производителями телепродукции у 
нас заключены договора. И прилич-
ная доля средств у предприятия ухо-
дит на оплату этих каналов. А в циф-
ровом вещании дело обстоит сле-
дующим образом: допустим, у нас 
на конкретный канал подписана ты-
сяча абонентов, мы за плату откры-
ваем доступ к нему, и производите-
лям мы платим за конкретное число 
абонентов. Здесь все прозрачно. Мы 
управляем абонентской базой, а так 
как сигнал кодированный, мы откры-
ваем к нему доступ только при нали-
чии оплаты. Иначе, например, при 
просрочке платежа, данный канал с 
экранов исчезает.   

- На какой стадии сейчас стро-
ительство оптоволоконной сети?

- Мы на два месяца опережаем 
плановое время – надеемся, что за-
вершим основные работы к концу 
октября. А оставшееся время и бу-
дущий год мы потратим на малоэ-
тажную застройку, так как здесь есть 
определенные технические сложно-
сти. И тогда все жители Лесного смо-
гут получать сигнал «Трансинфор-
ма». Другое дело, поселок Горный – 
мы сейчас ищем способы, как освоить 
и этот район, но это дело будущего.

- Спутниковые антенны – конку-
ренты «Трансинформа»?

- Давайте будем считать. Недав-
но пришел один абонент и говорит: я  
хочу поставить две спутниковые ан-
тенны – принимать «НТВ+» либо «Три-

колор» и телевидение «Радуга». 
Оборудование для приема «Трико-
лор» стоит: антенна плюс приемник 
(спутниковый ресивер) плюс кон-
вертер, плюс кабель и прочее обо-
рудование – в размере 8-8,5 тыся-
чи рублей, плюс абонентская пла-
та 600 рублей в год. Это оборудова-
ние можно приспособить и для при-
ема «НТВ+»: дополнительно купить 
декодер, который вставляется уже 
в сам ресивер, и карточки приема – 
это обойдется еще тысячи в две. 
Ежемесячная оплата 600-900 руб.
Получается в районе 10-12 тысяч 
рублей. Для приема «Радуги» так-
же нужны декодер, ресивер, это от 

5 до 6 тысяч, плюс приемная антенна, 
плюс карта доступа на полгода стои-
мостью 1800 рублей, и получается, 
что для приема с этого спутника так-
же нужно порядка 10-11 тысяч. Сле-
довательно, если вы хотите прини-
мать сигнал самостоятельно, вам это 
обойдется порядка 20 тысяч рублей, 
и плюс абонентская плата порядка   
6 тысяч в год. Надо ли вам это? Ре-
шайте сами. 

- Будет ли толк от индивидуаль-
ного приёма со спутников  после 
перехода на наземное цифровое 
вещание?

- Конечно, возможность принятия 
сигнала существовать будет. Но вот 
какой момент: телевизионные про-
граммы с «нашим» часовым поясом 
разбросаны по разным спутникам. А 
«Трансинформ» берет «наш» дубль, 
собирает пакеты программ с раз-
ных спутников. После 2012 года бу-
дет один, базовый, пакет – «Первый 
канал», «Россия», «Россия-Спорт», 
«Вести», «Культура», «Бибигон», «Пя-
тый канал», - и он будет идти с нашим 
временем, то есть плюс два часа от 
Москвы. Антенны «Трансинформа» 
принимают около 500 каналов с раз-
ными дублями для разных часовых 
поясов, из них мы и выбираем наши 
54 канала, которые на данный мо-
мент транслируем нашим абонентам. 
Этой осенью планируем ввести пятый 
пакет цифровых программ.

Беседовала 
Наталья ФРОЛОВА.

Фото Ивана МЫШКИНА.

Монтаж оптики в доме 15 
по ул. Белинского.


